

En esta sección te ponemos al día de la actividad que tu Fundación realiza, en colaboración con las personas que formamos ULMA, como forma de canalizar nuestro compromiso con la transformación de la sociedad hacia un modelo más humanizado y sostenible.



Talleres Infantiles en junio

Fundación ULMA ha organizado, por segundo año consecutivo, los Talleres Infantiles para hijos e hijas de personas trabajadoras de ULMA.

Del 12 al 30 de junio, en el gimnasio del Grupo ULMA, en horario de 2 a 6 de la tarde para coincidir con el horario laboral de padres y madres, y para edades comprendidas entre los 4 y los 10 años.

Tras el éxito del pasado año, un grupo de más de 70 niños y niñas han participado este año en los Talleres. Acompañados de 6 monitores, han disfrutado de lo lindo durante estos días, haciendo trabajos manuales, experimentos, jugando y aprendiendo la importancia de cuidar la naturaleza que nos rodea.

Con esta actividad Fundación ULMA ha querido ayudar en un tema tan importante para padres y madres trabajadoras como es la conciliación de la vida laboral y familiar. En estos días en que ya no hay clases por las tardes, padres y madres se encuentran ante un problema que hemos intentado ayudar a solucionar, aunque sólo haya sido durante unos días.



76 niños/as

han participado en esta edición de los talleres. Un **65%** más que el año pasado.



Loratu, Natura maitatu



En esta edición, varios de los monitores han sido hijos/as de personas trabajadoras de ULMA. Todos ellos con formación en educación infantil y previamente seleccionados para trabajar como ayudantes. Así han podido practicar sus conocimientos durante las tres semanas que han estado en marcha los talleres.

La "Fiesta para la familia" fue el broche final a esta bonita iniciativa, a ella asistieron los participantes en los talleres y otros niños y niñas de ULMA que participaron desde la lejanía, así como los monitores y familiares.

En esta fiesta los "peques" han sido los verdaderos protagonistas, han enseñado a sus familiares los trabajos realizados durante los talleres y hemos visto fotos y videos de todos ellos "en acción". También hubo una larga entrega de diplomas donde todos los participantes resultaron galardonados y donde se les obsequiaron pulseras solidarias, hechas en Kenia por un grupo de mujeres de la ONG Afrikable. Con este detalle Fundación ULMA, ha puesto su pequeño grano de arena para ayudar a esta ONG.



Recogida Solidaria de utensilios de cocina hasta el 21 de julio



Todavía estás a tiempo, hasta el 21 de julio, de aportar utensilios de cocina para Honduras.

Queremos recoger cazuelas, cazos, sartenes y todo tipo de recipientes para cocinar, así como platos, vasos, tazas, cubiertos y todo tipo de utensilios de cocina, **nuevos o usados**. Mira bien en la cocina, todos tenemos cosas de este tipo al fondo del armario, cosas que no utilizamos y que podemos aportar, seguro que otros las necesitan mucho más que nosotros.

Además, aprovecha para contarlo a la familia, a los amigos, en la cocina de la sociedad... seguro que también tienen algo que pueden aportar. No importa que sean objetos frágiles, todo irá perfectamente embalado hasta su destino.

Con la ayuda de la ONG ACOES Honduras, con quien Fundación ULMA colabora desde hace años, enviaremos todo el material recogido en esta campaña hasta los hogares más pobres de la zona de Monterrey, a las afueras de Tegucigalpa. Allí hay familias que prácticamente viven en chabolas y que necesitan de todo.

Para facilitar tu aportación solidaria hemos colocado cajas de recogida que encontrarás en tu cooperativa hasta el próximo 21 de julio.

Desde delegaciones, podéis hacernos llegar todo lo que recojáis antes de fin de julio. El contenedor sale hacia Honduras la primera

se necesitan
**cazuelas
cazos, sartenes,
platos,
cubiertos, etc.**

semana de septiembre.

Si te queda cualquier duda puedes contactar con Fundación ULMA escribiendo un email al correo electrónico fundacion@ulma.com, o llamándonos al 943 250 300.

¡Muchas gracias por tu amable colaboración!

